
No será casa Azul en el velódromo
Sábado, 01 de Julio de 2017 17:18

&quot;Se está buscando el proyecto, no se va a hacer en el velódromo&quot;, dijo Mancera en
una entrevista con Adela Micha para el portal La Saga.
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